Sujet: [INTERNET]

De: Jacques Esconobiet <

Date: 07/09/2023 00:01

Pour: pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Je connais bien l'exploitation agricole de mr Bernard Cascu puisque j'interviens en tant que technicien sur ses cultures. Mr Cascu a consacré de nombreuses années à l'amélioration de son parcellaire lui permettant de raisonner ses coûts de production dans une période particulièrement délicate en terme de volatilité des prix et incertitude des marchés. Voilà qu'aujourd'hui vous décidez de scinder sa meilleure parcelle lui occasionnant un important préjudice. Nous avons suffisamment de pertes d'exploitation agricole en Soule sans rajouter des contraintes supplémentaires aux existantes. Je reste persuadé que la meilleure voie de désenclavement est la sécurisation du tracé existant. Esconobiet Jacques.

1 sur 1 07/09/2023 16:26